

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 10.10.2012

Hesseabend in der Remise

Am 30. Oktober wird der Schauspieler, Komponist und Autor Dieter Grell in der Remise Hermann Hesses „Siddhartha“ aufführen. Beginn ist 19:30 Uhr, der Eintritt ist frei. Begleitet wird er dabei von Shantam Rolf Brüggemann auf der Bambusflöte.

Dieter Grell versteht es wie kein anderer die Werke Hermann Hesses zu inszenieren. So war Grell schon mehrfach an europäischen Hesse-Festivals beteiligt, er war in Mailand, Turin, Triest, in Zürich und Montagnola, in Hamburg, Calw, Düsseldorf, in Brüssel, Österreich und in Wernigerode.

"Siddhartha", ist eine bekannte Erzählung von Hermann Hesse. Sie handelt von der Selbstbefreiung eines jungen Menschen aus familiärer und gesellschaftlicher Fremdbestimmung zu einem selbständigen Leben und zeigt, dass Erkenntnis nicht durch Lehren zu vermitteln ist, sondern nur durch eigene Erfahrung erworben werden kann.

Hermann Hesse wurde 1877 in Calw geboren. Er ist auch heute noch einer der bekanntesten und im Ausland meist gelesenen deutschen Autoren. Seine Werke wurden in zahlreiche Sprachen übersetzt.

Hesse starb am 9. August 1962 in der Schweiz. Den 50. Todestag des Nobelpreisträgers nahm die Stadtbibliothek zum Anlass, einen Hesseabend mit Dieter Grell anzubieten. Dieter Grell verspricht wie immer einen tollen Abend.

BU: Dieter Grell (li) und Rolf Brüggemann